
214 m²

Réf. L0320LC

12 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Une villa de 214 m² à Mougins, située sur un terrain de 4 122 m², idéale

pour  des  vacances  en  famille  ou  entre  amis,  cette  propriété  exclusive

offre tout le confort et les équipements pour un séjour inoubliable dans

le  sud  de  la  France.  La  villa,  comprenant  un  demi-étage,  un

rez-de-chaussée et un sous-sol de 80 m², et elle se compose comme

suit : Au rez-de-chaussée : Hall d'entrée Séjour et salon lumineux avec

vue sur  le  jardin Cuisine entièrement équipée 3 chambres,  3 salles de

bains  2  WC  Terrasse  couverte  idéale  pour  des  repas  en  extérieur  À

l'étage : chambre parantale avec sa salle de ...

A 214 m² villa in Mougins, set in a 4,122 m² plot, ideal for vacations with family or

friends,  this  exclusive  property  offers  all  the  comforts  and  facilities  for  an

unforgettable stay in the south of France.The villa comprises a half-floor, a first floor

and an 80 m² basement, and is composed as follows:First floor:Entrance hallBright

living  room  with  garden  viewFully  equipped  kitchen3  bedrooms,  3  bathrooms2

WCSCovered  terrace  ideal  for  outdoor  diningFirst  floor  :master  bedroom  with

en-suite  bathroomchildren's  bedroom  (low  ceilings)Outside  :Large  swimming

poolTennis courtGarage2 covered ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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